



Los ajustes han funcionado...

Alfredo Calderón

Habría que decir que para el gobierno del Cambio Verdadero es muy significativo estar nuevamente en los medios de comunicación, hace muy poco en este espacio se revisaba el importante tema de la transparencia y acceso a la información donde Tabasco en este año creció 18 espacios, pasando del lugar 32 al 14 de entidades que cumplen a cabalidad, tema que anima, que alienta, que fortalece la actividad de la política gubernamental. Ahora, en consideración se toman las declaraciones del Secretario de Planeación y Finanzas, Víctor Manuel Lamoyi Bocanegra dado que Tabasco al ser calificado por la agencia especializada internacional Fitch Ratings se ubicó en sus calificaciones a la alza y fue además reconocido por el manejo financiero responsable y la disciplina en el ejercicio del gasto, lo que se deja sentir como una respuesta puntual que en esa forma se seguirá avanzando, para ir arreglando los problemas.

Todo ello, es sin duda, que el gobierno de Arturo Núñez está aplicando una política distinta –a la que antes se hacía-. Una política que Fitch Ratings deja sentir que está íntimamente ligada y vinculada con la disciplina exhibida por Tabasco para mantener bajo el nivel de endeudamiento, además de lo que económicamente representa para el estado en el contexto de crecimiento y desarrollo regional sin soslayar la esencial participación de las acciones minero-petroleras. Lamoyi Bocanegra fue categórico al señalar: *"la recuperación de las finanzas estatales atraerá la atención de inversionistas que quieran participar en los diversos proyectos de energía, comercio, turismo e infraestructura que busque detonar la entidad"*. Lo anterior, ubica un esfuerzo que ha sido reconocido en el cual todos han demostrado tener conciencia de lo que deben hacer, para juntos poder reconstruir Tabasco, desde ese soporte, ese apoyo social que requieren todos los programas para que sean acciones de gobierno que tengan la legitimidad real ante los ojos de la sociedad y que sin duda no ha sido fácil, pero que ha sido construida a base de un costo social muy alto, de críticas e incluso de palabras insidiosas, pero que demostrado ser un impulso vigoroso para consolidar las metas propuestas que hablaban de un cambio que se está dejando ya sentir.

Poco a poco el gobierno de Arturo Núñez reitera su compromiso de ser un gobierno que apoya a la gente, que quiere tener una fuente creciente y sólida, que surja de la gente, porque el gobierno debe orientar su trabajo precisamente hacia la gente, que es al final de cuentas la que espera la respuesta del gobierno a sus necesidades. Porque la gente es y debe ser siempre el punto de partida, el centro y la meta de todos los programas que se han propuesto llevar adelante en Tabasco para consolidar el desarrollo social que se pretende en la entidad. Y para eso, la gente de Tabasco requiere que las inversiones de las acciones de gobierno comiencen a ir al corazón de las comunidades porque es allí donde se necesita, donde la gente está exigiendo respuesta a los planteamientos que se han venido haciendo; por ello, es de la mayor importancia la correcta observación de Víctor Lamoyi en el sentido que: *"Fitch concluyó que la calificación y su perspectiva estable reflejan la expectativa de que Tabasco mantendrá márgenes de ahorro interno estable"*, y por lo mismo agregó: *"favorecidos por el control del gasto corriente y una mayor recaudación local"*. Nadie dice que ha sido fácil o que será fácil, lo que si debe anotarse es que esta situación redundará positivamente en mayores niveles de inversión estatal, lo cual permite ver que Tabasco los ajustes han funcionado...